
 
 

Bonjour à tous et à toutes, c’est un plaisir d’être ici avec 

vous! 

 

Je voulais particulièrement signifier mes salutations personnelles au groupe de pèlerins 

et au nom de toute l’administration de la commune de Nizza Monferrato. Cela me tenait 

à cœur d’une façon toute particulière car notre lien avec la communauté salésienne du 

territoire est très important, Cette communauté a beaucoup donné à notre ville. À tel 

point que le 26 avril dernier, nous avons décidé de conférer la citoyenneté d’honneur à 

la Congrégation des FMA à l’occasion du 150e anniversaire de l’Institut, journée 

mondiale de la fête de la reconnaissance. La collaboration avec l’Institut a toujours été 

là et nous espérons qu’elle se poursuivra et se développera, car l’éducation et l’école 

salésienne sont très importantes pour notre communauté. 

Notre territoire est fortement agricole, d’où viennent des produits d’excellence:  les vins 

Barbera d’Asti et le Nizza DOCG, d’un point de vue œnologique, le chardon bossu de 

Nizza Monferrato, un légume de grande valeur accompagné avec la sauce bagna cauda 

piémontaise. Au cours de l’année, il y a de nombreux événements promotionnels: Nizza 

est Barbera, en juin la course de barils, une reconstitution historique pour rappeler 

combien il y avait beaucoup de magasins de maîtres tonneliers à Nizza et que les 

apprentis « transportaient » les barils en les faisant courir sur le sol; un autre événement 

culturel « Livres à Nizza » en octobre; le 4 novembre, la foire du saint Patron, saint 

Charles; le troisième week-end, la fête du chardon bossu; l’année se termine en 

décembre avec la foire du bœuf gras où les bovins sont exposés et vous avez également 

la possibilité de déguster la bouillie mixte.  

La ville est très animée, elle a de nombreuses activités, nous faisons partie du 50ème 

site de l’UNESCO, un site reconnu au niveau italien des paysages viticoles Langhe - 

Monferrato - Roero. Nous sommes l’une des 6 municipalités où est cultivé le Barbera, 

nous grandissons beaucoup d’un point de vue touristique et nous sommes heureux de 

pouvoir vous accueillir. 

Le fort lien avec la famille a toujours été là... et il continuera d’être là... Bonne journée 

et bon pèlerinage ! 


